

Liebe Eltern,

ein solcher Brief in dieser besonderen, herausfordernden Vorweihnachtszeit hat sicher Ausnahmecharakter:

In der jetzigen Zeit, in der sich die Nachrichten im gefühlten Sekundentakt verändern, möchte ich mich zunächst im Namen aller, die das Team der Schule am Lousberg verkörpern, bedanken. Wir möchten Danke sagen für das große Verständnis, unzählige Hilfsangebote und die hohe Bereitschaft, so vieles an Unannehmlichkeiten zugunsten der Gemeinschaft anzunehmen und gemeinsam (ganz selbstverständlich) zu tragen.

Den neusten Schulmails haben Sie ja schon entnommen, dass Sie in der aktuellen Woche selbst entscheiden können, ob Sie Ihr Kind in den Präsenzunterricht schicken möchten. Sollten Sie den Distanzunterricht vorziehen, geben Sie dem Klassenlehrer/der Schule gegenüber bitte zeitnah schriftlich (per Mail) an, wenn Sie von dieser Befreiung Gebrauch machen wollen und ab wann. Hierbei ist der früheste Termin der 14. Dezember 2020. Ein Hin- und Her-Wechseln zwischen Präsenzunterricht und Distanzlernen ist nicht möglich. Ohne eine schriftliche Befreiung fehlt Ihr Kind unentschuldigt im Unterricht.

Der Klassenlehrer Ihres Kindes nimmt mit Ihnen Kontakt auf, um Sie über den Ablauf und die Materialübergabe im Distanzlernen zu informieren. Sollten Sie Bücher oder andere Materialien (Kopien, Arbeitshefte, Freiarbeitsmaterialien,...) benötigen, besteht die Möglichkeit, nach Absprache und Terminvereinbarung mit dem Klassenlehrer, diese im Sekretariat abzuholen.

Die Ferien beginnen in diesem Jahr bereits am Montag, dem 20. Dezember 2020. Somit ist am Freitag, dem 18. Dezember 2020, der letzte Schultag vor den Weihnachtsferien. Der Unterricht endet für alle Klassen nach Stundenplan. Die OGS ist geöffnet!

In den Ferien bietet die OGS wie gewohnt ein Betreuungsangebot an. Wir appellieren jedoch eindringlich an Sie dieses Angebot nur im äußersten Notfall zu beanspruchen, damit die Kontaktreduktion auch von uns bestmöglich umgesetzt werden kann. Sollten sich für Sie aufgrund der neuen Bestimmungen, Möglichkeiten ergeben haben, die Betreuung Ihres Kindes anders zu organisieren, nehmen Sie bitte Kontakt mit Frau Wetter auf.

Der erste Schultag im neuen Jahr ist (voraussichtlich) Montag, 11. Januar 2021. An diesem Tag ist Unterricht nach dem derzeit gültigen Stundenplan. An den beiden Wochentagen zuvor, am Donnerstag, 7. Januar 2021, und Freitag, 8. Januar 2021, ist es Ihnen möglich, Ihr Kind bei uns zur regulären Schulzeit betreuen zu lassen. Bitte melden Sie diesen Betreuungswunsch bis Donnerstag, den 17. Dezember 2020, schriftlich an und nutzen Sie hierfür die Betreuungs-Formulare für die Dezembertage (https://www.schule-am-lousberg.de/wordpress_3/wp-content/uploads/2020/11/Antragsformular-Notbetreuung-Weihnachten-2020_1.pdf). Weitere aktuelle Informationen finden Sie wie gewohnt auf unserer Schulhomepage unter Aktuelles - Aktuelle Elterninfos.

Im Namen des gesamten Teams der Schule am Lousberg wünsche ich Ihnen und Ihren Familien trotz aller aktuellen Einschränkungen besinnliche und erholsame Feiertage und alles Gute für das Jahr 2021.

Mit herzlichen Grüßen

B. Slupina-Oellers, Rektorin,

